NOTIGRAM



No me han notificado inicio de proceso de desafuero: Cuauhtémoc Blanco



El exgobernador de Morelos y actual legislador de Morena, **Cuauhtémoc Blanco**, ha asegurado que hasta el momento no ha recibido ninguna notificación por parte de la Sección Instructora de la Cámara de Diputados respecto al inicio del **proceso de desafuero** en su contra.

Este martes, Blanco ingresó al pleno en el Palacio de San Lázaro para registrar su asistencia y posteriormente abandonó el salón de sesiones. Ante la pregunta de si ya había recibido alguna notificación de la Sección Instructora, el exfutbolista respondió de manera tajante «No, no me han notificado. Nada».

Por su parte, el presidente de la Sección Instructora, **Hugo Eric Flore**s, declaró ayer que el proceso de desafuero contra Cuauhtémoc Blanco ha comenzado y que en las próximas horas se le notificará formalmente al diputado.

https://notigram.com/mexico/nacional/no-me-han-notificado-inicio-de-proceso-de-desafuero-cuauhtemoc-blanco-20250311-1448012